



Bayern lässt seine Tierheime im Regen stehen!

PROTEST - KUNDGEBUNG

am

20. September von 14 – 15 Uhr

vor der Staatskanzlei

Franz-Josef-Strauß-Ring 1, 80539 München

(Zwischen Franz-Josef-Strauß-Ring und Pilotystraße)

Der Freistaat Bayern ist das einzige Bundesland, in dessen Haushalt keine Mittel zur Unterstützung der Tierheime eingestellt werden!

DAGEGEN PROTESTIEREN WIR!!!

Unterstützen Sie uns dabei und helfen gleichzeitig mit, dass unsere Bayerischen Tierheime nicht untergehen.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Die Bayerische Staatskanzlei ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar und liegt wenige Gehminuten von den Münchner U-Bahnhöfen Odeonsplatz oder Lehel entfernt. In der Nähe halten auch die Tram 17, die Tram 19 und fast vor der Tür der StadtBus 100. Vom Hauptbahnhof fahren die U4 und die U5 direkt zum Odeonsplatz.

www.tierschutz-bayern.de